

Fecha: 15/11/2024 Audiencia: 6.600 Sección: \$204.808 Tirada: 2.200

> \$891.200 Difusión: 2.200 \$891.200 Ocupación: 22,98%

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 5

Aguas CAP se integra a la Asociación Chilena de Desalación y Rehúso

AGUA. La compañía busca impulsar un desarrollo hídrico sostenible



EL DIRECTORIO DE LA EMPRESA

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

esde noviembre de 2024, Aguas CAP, empresa dedicada a la producción y conducción de agua desalada en la Región de Atacama, ha dado un paso significativo al integrarse en el directorio de la Asociación Chilena de Desalación y Rehúso (ACADES). Hernán Aravena, gerente general de Aguas CAP desde 2022, asumió el rol de segundo vicepresidente de la asociación, consolidando la participación de la empresa en una organización que agrupa a las principales entidades del sector.

La incorporación de Aguas CAP a ACADES, de la cual es miembro desde 2023, representa una oportunidad para promover un uso eficiente y sostenible de recursos hídricos en Chile. La desalación es una fuente clave para el abastecimiento de agua en el norte del país, y se espera que su relevancia aumente en la zona central debido a la creciente escasez hídrica. "Desde mi rol en ACADES promoveré un desarrollo hídrico sostenible para nuestro país. La desalación es hoy indispensable para muchas industrias y comunidades en el norte de Chile, y esta condición se extenderá también a la zona central del país", comentó Aravena tras la junta di-

La nueva directiva de ACA-DES, además de Aravena, incluye a Alberto Kresse de Aguas Nuevas como presidente, Cristina Pardo de R&Q Concesiones como primera vicepresidenta y Diana Ewing de Engie Chile como secretaria general. Esta estructura busca fortalecer la colaboración entre empresas, promover la innovación en desalación y reúso, y asegurar que las soluciones implementadas sean sustentables y respetuosas del medio ambiente.

Aguas CAP, ubicada cerca de Caldera, produce agua desalada para la Compañía Minera del Pacífico y suministra a la comunidad en Caldera y Mal Paso como parte de su plan ambiental con Minera Caserones. Además, la empresa lleva adelante un Plan de Relacionamiento y Desarrollo Comunitario en Caldera, con enfoque en el apoyo a personas, proveedores y en la generación de valor socioambiental.

ACADES, fundada en 2021, promueve la desalación y el reúso de agua en Chile como respuestas a la crisis hídrica, trabajando en conjunto con el sector público y privado para implementar soluciones sostenibles. Con más de 50 miembros, la asociación se dedica a generar conciencia pública y reducir los prejuicios sobre la desalinización. reforzando el compromiso de sus asociados en la gestión hídrica sostenible.

Para Aguas CAP, integrar ACADES significa una oportunidad clave para impulsar un enfoque colaborativo en el desarrollo hídrico en Chile. Hernán Aravena, gerente general de Aguas CAP, resaltó que la desalación y el rehúso serán herramientas esenciales contra la escasez hídrica y el cambio climático. "Estamos llamados a mirar en el largo plazo", señaló, destacando la necesidad de coordinación entre el Estado, la industria y las comunidades.